

29 de Enero, 1955

Sr. D. Miguel Mateu Plá
Angeles, 7
CIUDAD

Mi distinguido amigo:

Tengo el gusto de mandarle un recorte de "La Vanguardia", en el que se comenta la inauguración del primer ciclo de conferencias del "Centro de Estudios Históricos Internacionales", y se hace alusión a su persona. Todos lamentamos vivamente que no pudiera asistir al acto, que se celebró en términos de gran optimismo y verdadera brillantez intelectual.

Por la mañana nos reunimos en el Salón del Rectorado, junto con el Rector, los amigos Pericot, Pi Suñer y D. Félix Escalas. Después de un breve cambio de impresiones se acordó estudiar el anteproyecto de estatutos, cuya copia tengo el gusto de mandarle con la presente. Los reunidos estudiaron que dicho anteproyecto estaba bien formulado, con la salvedad que figura anotada en la base quinta:

Mucho le agradecería dedicara unos momentos para leer este anteproyecto y formulara al mismo las oportunas sugerencias.

Dentro de una semana le llamaré por teléfono para concertar una entrevista, al objeto de ultimar este asunto, que está felizmente en trámites de favorable resolución.

Dándole las gracias por su amabilidad y reiterándole a su disposición, le saluda atentamente, su buen amigo,